
Die Fragen der Ausschussmitglieder werden beantwortet. Es entstehen keine wesentlichen 
Mehrkosten, wenn die Straße als Fahrradstraße gebaut wird. Frau Dannheiser weist darauf 
hin, dass ein Antrag auf Fördermittel geprüft werden soll. 
Herr Kluckhuhn stellt den folgenden Antrag: Dem Beschluss ist der Zusatz „zur Nutzung als 
Fahrradstraße“ zuzufügen. 
 
Der Ausschuss beschließt einstimmig diesen Antrag. 
 
 
Beschluss: 
 
Die Ratsversammlung beschließt die Ausbauplanung Enenvelde zwischen Krückenkrug und 
Dorfstraße K5 wie in Drucksache Nr. 0029/2018/DS dargestellt, unter Berücksichtigung 
der im Stadtteilbeirat gewünschten Änderungen, zur Nutzung als Fahrradstraße. 
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